

# TREKKINGKLASSE 8



*„Der Weg ist das Ziel“*

Montag, 13.07.2015

# Führungsteam



Lukas, Selina, Phenice, Jasmina



3 Etappe: Vom Hans Linz Haus im Gaistal zum Erich  
Kastner Jugendheim in Bermersbach

# Höhenprofil

Länge: 21 km  
Aufstieg: 715 m  
Abstieg: 831 m



3 Etappe: Vom Hans Linz Haus im Gaistal zum  
Jugendheim in Bermersbach

# Tagesverlauf

Wir starteten um 9.45 Uhr vom Hans Linz Haus im Gaistal und liefen einen steinigen Weg hinauf und machten um 11:00 Uhr eine kleine Pause an der Hahnenfalz-Hütte. Dort wippten wir auf der Wippe, bis wir leider um 11:25 Uhr gehen mussten. Wir liefen 300m mehr, weil dieser Weg schöner war. Auf dem Weg sahen wir schon den Hohlohturm und die Badener Höhe. Um 12:05 Uhr wurde unser Weg durch Baumarbeiten behindert, doch wir kamen durch.



3 Etappe: Vom Hans Linz Haus im Gaistal zum  
Jugendheim in Bermersbach

# Tagesverlauf

Um 13:00 Uhr haben wir vor dem Turm in ca. 600m eine große Pause gemacht. Und Selina und Rebecca sind im Begleitfahrzeug, aufgrund von Fußentzündung mitgefahren. Wir liefen zum Turm und haben die Landschaft von oben betrachtet. Zwischendurch haben wir beim Latschigfelsen gestoppt und haben uns noch gestärkt. Der Abstieg war sehr anstrengend. Doch als wir unten waren, haben wir uns noch ein Eis gegönnt. Am Ende sind wir alle kaputt aber (fast) heil angekommen.



3 Etappe: Vom Hans Linz Haus im Gaistal zum Jugendheim in Bermersbach

# Bilder des Tages



3 Etappe: Vom Hans Linz Haus im Gaisal zum  
Jugendheim in Bermersbach

# Tier und Pflanze des Tages

Ein Frosch



Die Acker-Kratzdistel verbreitet sich durch den Wind.

Findet ihr noch das zweite Tier?



3 Etappe: Vom Hans Linz Haus im Gaistal zum Jugendheim in Bermersbach

